



Pemkot Rayu Investor Baru

YOGYAKARTA (SINDO) – Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta menawarkan sejumlah insentif pajak dan retribusi perizinan baru bagi investor yang bersedia menanamkan modalnya di Kota Yogyakarta.

Kebijakan pemberian insentif diatur melalui Peraturan Wali Kota (Perwal) No 3/2009. Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto mengatakan, pemberian insentif bagi kalangan pengusaha ini berlaku selama satu tahun. Ada dua tujuan utama dari kebijakan ini yakni sebagai langkah antisipasi dalam menghadapi krisis keuangan global dan sebagai satu cara dalam menciptakan iklim investasi yang lebih kondusif.

“Harapannya investor tidak ragu-ragu lagi untuk menanamkan modalnya di sini (Kota Yogyakarta),” kata Herry saat jumpa pers di Ruang Utama Balai Kota kemarin.

Lebih rinci Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogyakarta Aman Yuri di jayame mengatakan, sektor-sektor usaha baru yang dijanjikan adanya insentif pajak di antaranya



HERRY ZUDIANTO

hotel, restoran, dan hiburan. Insentif retribusi diberikan kepada perusahaan yang akan mengajukan izin membuat bangunan bangunan (IMBB), izin gangguan (Ho), dan izin usaha kepariwisataan.

“Ada pengecualian bagi pengembang perumahan untuk tempat tinggal,” terangnya. Menyangkut tata cara pemberian insentif, kata

Aman, ada dua cara yang harus ditempuh pengusaha. Dua cara dimaksud yaitu pengusaha atau penanggung jawab perusahaan mengajukan

surat permohonan untuk mendapatkan insentif. Setelah itu, wali kota atau pejabat yang ditunjuk memberikan jawaban tertulis atas surat tersebut. “Besaran insentifnya beragam bergantung klasifikasinya,” urainya.

Sekretaris Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) DIY Deddy Pranowo

Eryono mengapresiasi positif langkah pemerintah yang berani melakukan terobosan baru ini. Pemkot mulai sadarkan pentingnya investasi bagi Kota Yogyakarta. “Selama ini investor ketakutan dengan proses perizinan dan kesulitan-kesulitan lain dalam proses birokrasi. Mungkin dengan cara tersebut investor yang tadinya ragu-ragu kembali berminat. Catatan, pelayanan ditingkatkan,” tandasnya.

Deddy Pranowo yang juga Ketua Umum Keluarga Public Relations (Kapurel) DIY berharap agar pemberian insentif ini tidak hanya diberikan kepada para pelaku usaha baru yang akan menanamkan modalnya di Kota Yogyakarta.

(arif budianto)

INSTANSI

NILAI BERITA

SIRAT

TINDAK YAKIN

Tawarkan Insentif Pajak dan Retribusi Perizinan



UNDERPASS BANDARA: Sejumlah penumpang melewati underpass Bandara Adisutjipto saat akan memasuki ruang tunggu bandara dari areal parkir mobil. Underpass yang selesai dibangun pada November tahun lalu tersebut berada di bawah rel kereta api jalur Yogyakarta-Solo-Surabaya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan 2. Badan Lingkungan Hidup 3. Forpi	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005